

UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO

En octubre de 1997, la Compañía de Jesús, el Centro Bellarmino, el Instituto Latinoamericano de Doctrina y Estudios Sociales (ILADES) y el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (CIDE) fundan esta universidad, con el fin de emplear en el campo de la educación superior y la investigación, los principios de la pedagogía ignaciana.

RECTOR

Fernando Montes Matte, S.J

CONSEJO SUPERIOR

María Soledad Alvear Valenzuela

Gonzalo Arroyo Correa, S.J.

Enrique Barros Bourie

Ricardo Capponi Martínez

Jorge Costadoat Carrasco, S.J.

Fernando Echeverría Vial

Alberto Etchegaray Aubry

Davor Harasic Yaksic

Alberto Hurtado Fuenzalida

Jorge Marshall Rivera

Sergio Molina Silva

Fernando Montes Matte, S.J.

Felipe Morandé Lavín

Pelagia Ortúzar Aldunate

María Elena Ovalle Molina

Renato Poblete Barth, S.J.

Jorge Rodríguez Grossi

José Said Saffie

Eugenio Tironi Barrios

Fernando Verdugo Ramírez de Arellano, S.J.